



R7.9.2 (火)
校長：山地 貴博

平和学習を行いました！

8月25日始業式の後、各学年がそれぞれ平和学習を行いました。

3年生は、めあてを「太平洋戦争について知り、平和な世の中を創っていくために、いま私たちが心がけるべきことは何かを考えよう」として学習しました。

ビデオ「NHKスペシャル カラーで見る太平洋戦争～3年8か月・日本人の記録～」を視聴し、戦争の始まりや日本がどのように戦い、国の間違った政策により甚大な被害や犠牲者を出していったのかについて学びました。ビデオを見て感じたことを班で交流し、平和を未来へとつなぐために今の自分が心がけるべきことについて考えました。



2年生は、めあてを「特攻隊について知り、平和の大切さと戦争について考えよう」として学習しました。

ビデオ「特攻隊、許されざる帰還」を視聴し、特攻に赴いた人々の思いや国のプロパガンダにより国民の思想等が誤った方向へ向けられていったこと、戦争の悲惨さ等について考えました。その後、特攻隊員の遺書のビデオを視聴し、命や平和の大切さ、これからの自分生き方について、平和の鳩カードに記入し後日掲示するようにしました。



1年生は、めあてを「沖縄戦について知り、平和の大切さや自分たちの生き方について考えよう」として学習しました。

沖縄戦を題材にしたビデオ「かんからさんしん」を視聴し、戦争末期、日本唯一の地上戦となった沖縄戦の米軍による無差別な攻撃や国の理不尽な政策による住民の被害等について学習しました。史実を振り返ることで、なぜこのような悲惨な戦争が起こったのか、なぜ沖縄で地上戦が起こったのかについて考えました。最後に、今年の広島平和記念式典でこども代表が述べた「平和の誓い」を確認し、改めて平和の大切さについて考えました。



戦後80年となる今年。ウクライナや中東などの国際情勢は混迷を極めています。唯一の被爆国である我々日本人が、戦争の惨禍を語り継ぎ、私たちの向かう未来について考える必要があるのではないのでしょうか。

中体連新人大会始まる！

先日、中体連の総合体育大会が終わったばかりですが、早くも先週末から新人大会が始まり、水泳の直鞍大会が8月30日(土)に直方三中で行われました。結果は次の通りです。



| | | | |
|-----------|---------------------------------|-----------------------------------|-----------------------------------|
| 山下一 湧 | 男子 100m自由形 1位 男子 200m自由形 2位 | 松浦 愛心 | 女子 50mバタフライ 3位 女子 100mバタフライ 2位 |
| 小田竜誠 | 男子 50mバタフライ 3位 男子 50m背泳ぎ 2位 | 安部紗耶香 | 女子 200m自由形 1位 女子 50m背泳ぎ 1位 |
| 松江亮弥 | 男子 50m自由形 4位 男子 100m自由形 4位 | 八十島望花 | 女子 100m自由形 2位 女子 50m背泳ぎ 2位 |
| 島田 碧 | 女子 200m自由形 2位 女子 50mバタフライ 2位 | 女子 400mリレー 2位 安部・島田・八十島・松浦 | |
| 藤本朔耶 | 女子 400m自由形 1位 女子 50m平泳ぎ 3位 | 女子 200mメドレーリレー 2位 安部・藤本・島田・八十島 | |
| ★ 女子総合 優勝 | | | |

水泳の新人戦は、筑豊大会が開催されず、筑豊地区内の選手の自己記録が集約され、書類選考にて各種目上位4位までが県大会出場となっています。すでに、山下一湧さん(男子 200m自由形)・藤本朔耶さん(女子 400m自由形)・安部紗耶香さん(女子 200m自由形)の3名が9月6日(土)に県立プールで行われる県大会出場を決めています。夏の練習の成果が出せるように全力で頑張ってください。

新たに赴任された先生の紹介！

新たに赴任された英語科と技術科の先生を紹介します。
また、笠置先生と福田先生が復帰しましたので、併せてお知らせします。
【英語科】 名前 山本 晶美(ヤマモト アキミ)先生



【生徒の皆さんへ一言】

特別支援学級のジャンプとスマイルの授業を担当し、2年生に所属します。廊下で見かけたら、英語の質問やいろいろ話しかけてください。

【技術科】 名前 傳 久(ツタエ ヒサシ)先生

【生徒の皆さんへ一言】

技術科の授業では、「工作」もデジタルも両方楽しみながら学べます。失敗しても大丈夫！みんなでワクワクしながら、アイデアを形にしていきましょう。